
Cavezzo, lì 02 maggio 2016 
Comunicato n. 27 bis. 
 
CAVEZZO – Bel confronto quello di alcuni giorni fa, tra l’assessore al commercio Flavio Lodi e i 
commercianti di Cavezzo. La riunione, presenti una ventina di operatori, si è svolta con serenità e 
interesse, nonostante i tempi per la convocazione fossero stati stretti. C’era l'esigenza, infatti, dopo i 
pareri tecnici sul regolamento acustico, di andare alla sua approvazione in consiglio comunale, 
come poi verificatosi venerdì. “Avere un regolamento sulle attività rumorose - spiega il vice 
sindaco Lodi – consente, a chi organizza e svolge attività, di essere tutelato. Sapere così i limiti 
entro i quali muoversi. Consente anche ai cittadini e ai fruitori di conoscere e avere chiarezza sui 
doveri. Per quanto riguarda il tema dei rifiuti e del ‘porta a porta’, invece, abbiamo risolto i dubbi 
posti. Anche se alcuni esercenti erano già stati ‘visitati’ dai tecnici mentre altri ancora no. Il tempo 
di rodaggio, da giugno a dicembre, c’è, per imparare a differenziare. In modo da essere pronti, dal 
2017, a pagare per quanto si produrrà. Purtroppo lo scarso preavviso - termina Lodi - del quale mi 
assumo la responsabilità, anche se necessario, non ha consentito a tutti di esserci. C'è, comunque, da 
parte mia e degli uffici, la disponibilità ad approfondire gli argomenti”. 
 


